

Fecha: 11-01-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: INJUV lanza «Comunidad Joven»: nuevo programa digital de descuentos y beneficios para jóvenes del Maule

Pág. : 5

Cm2: 256,9

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

## INJUV lanza «Comunidad Joven»: nuevo programa digital de descuentos y beneficios para jóvenes del Maule

Con el objetivo de ampliar el acceso de las y los jóvenes a servicios clave y fortalecer su calidad de vida, el Instituto Nacional de la Juventud (INJUV) lanzó oficialmente el programa Comunidad Joven, un club de descuentos y beneficios dirigido a jóvenes de entre 15 y 29 años, que funcionara en formato 100% digital y estaría disponible de manera gratuita.

Comunidad Joven se articula en torno a cinco ejes principales: transporte, educación, recreación, emprendimiento y salud y bienestar, ofreciendo beneficios como acceso a cuentas bancarias sin comisiones, descuentos en preuniversitarios, clínicas dentales, cursos de inglés y aranceles universitarios, además de una amplia red de comercios

asociados a nivel regional. En la Región del Maule, el programa contará con descuentos en gimnasios, cafeterías, espacios deportivos, alojamientos y comercios locales, presentes en comunas como Talca, Curicó, Constitución, Ilota, Pelluhue, entre otras, los que formarán parte de la red durante todo el año 2026.

La Seremi de Gobernación, Lucía Bozo, valoró la iniciativa señalando que «estamos celebrando que son más de 15 convenios que se han firmado a través del INJUV en una colaboración público-privada, que lo que buscan es precisamente poder beneficiar a los jóvenes de nuestra región del Mable. Entendiendo que la condición estudiantil impide tener una gran cantidad de recursos. Por lo tanto, la idea



es poder generar esa mano de vuelta y poder ayudar a través de estos diferentes convenios y que

puedan disfrutar de este verano.»

Por su parte, la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Andrea Soto, destacó el impacto social del programa, indicando que «este tipo de iniciativas permiten reducir brechas y generar igualdad de oportunidades, facilitando el acceso de las y los jóvenes a educación, salud y bienestar, con un enfoque territorial e inclusivo».

Descuentos en transporte y fomento al turismo joven

Asimismo como parte del fortalecimiento del turismo joven regional, durante el verano 2026 INJUV Maule concretó una alianza con EFE Central, que permitirá acceder a un

20% de descuento en pasajes del tren central Chilán, beneficio disponible para jóvenes inscritos a través de INJUV Maule durante toda la temporada estival.

El director regional de INJUV Maule, Diego Poblete, explicó que «Comunidad Joven busca ser una herramienta útil y cercana, que acompaña a las juventudes en su día a día. Este verano, además, queremos incentivar el turismo joven, el uso del transporte público y la participación activa en la vida regional».

Desde EFE Central, la

gerente de Pasajeros, Paula Fernández, señaló que «esta alianza con INJUV Maule refuerza nuestro compromiso con la movilidad accesible y sostenible, permitiendo que más jóvenes puedan viajar, conocer la región y disfrutar de un transporte seguro y eficiente».

**Concursos y red de comercios asociados**

A estos beneficios se suma el Mall Florida Go, que participará mediante un concurso con entradas al cine MuviX todos los fines de semana, además de diversas tiendas y servicios que se irán incorporando progresivamente a la red de Comunidad Joven durante 2026.

Para saber qué comercios cuentan con descuento, las y los jóvenes pueden ingresar a la página web de INJUV y a las redes sociales de INJUV Maule en Instagram. De manera presencial, los locales adheridos estarán identificados con el logo oficial de Comunidad Joven.

La suscripción al programa es gratuita y se realiza a través de INJUV Chile, permitiendo a las juventudes del Maule acceder a una oferta amplia y diversa de beneficios para sus vacaciones y para todo el año 2026.

